

生物生産科

担任 松岩 隆介

卒業生のみなさんは2年次に担任になつてから、多くの行事をともに過ごすことができ一つ一つが楽しい思い出です。これからはきついこともいろいろありますが、自分を信じて乗り越えてください。期待しています。

生徒代表 脇崎 昂太

私は、生物生産科で命の大切さや農作物を作る大変さを学ぶことができました。生物生産科で学んだことを糧にこれから進路に生かしていくこうと思います。今まで本当にありがとうございました。



みんなで意見を出し合った

食品科学科

担任 赤星 享

皆さん卒業おめでとうございます。天草での初担任が、皆でよかったです。色々とありましたが、忘れられない非常に楽しい3年間でした。いつか進化した君たちに再会できることを楽しみにしています。学校で待っています。

生徒代表 大平 桃

私は3年間食品科学科で多くのことを学びました。みんなで意見を出し合って食品を作ることができて楽しかったです。これから先、辛いことや大変なこともあると思うけど、3Fの皆なら何とかなると思います。



26人の仲間に出会えた誇り

生活科学科

担任 古閑 真弓

御卒業おめでとうございます。令和最初の卒業生である皆さんは、令和の時代を担う人材です。学校生活では、3年間、販売実習の時にゴミ拾いをする思いやりの心がありました。これからも優しさや朗らかさを忘れず、皆が成長する姿を楽しみにしています。

生徒代表 川端 亜美

